





ENCUENTRO SIDERÚRGICO

+ UNIDAD POR + SOLIDARIDAD MEJOR ORGANIZACIÓN

EN DEFENSA
DE LOS TRABAJADORES
DE LOS JUBILADOS
DE LOS HUMILDES

Azcuénaga 1234 C1115AAJ CABA - Tel.:11-5263-8822

REMITENTE: Tucumán 1647 C1050AAG CABA

GACETILLA

A.S.I.M.R.A.
DIRECCION
Antonio Velkavrh

Secretario de Educación y Cultura

RESPONSABLE
Héctor Dondi
Secretario de Prensa
y Propaganda

REDACCION
Y DIAGRAMACION
Claudia Dominguez

Publicación Oficial de Distribución gratuita de la Asociación de Supervisores de la Industria Metalmecánica de la República Argentina

GRACIAS
a todos los que hicieron posible esta revista



EDITORIAL

En algo coincidimos la mayoría de los argentinos, estamos mal cada vez peor, EN UNA CRISIS.

Esta crisis de valores morales y económicos debe ser sobrellevada y transcurrida con los MAXIMOS SENTI-DOS ETICOS.

Y en ese sentido pensamos que el mayor esfuerzo desde lo económico es INJUSTO QUE LO SOPORTEN LOS JUBILADOS Y LOS DESOCUPADOS.

Además y en ese sentido que lo sufran el 70 % de la población que incluyen a desocupados, pobres e indigentes es un DESPROPOSITO SOCIAL Y HUMANO.

Con un enunciado necesario justo e imprescindible (BAJAR LA INFLACION) se produce un proceso de Estanflación (RECESION + INFLACION) con caída de poder adquisitivo acompañado de un cambio profundo en los presupuestos de gastos familiares que llevan a la desesperanza a la mayoría de los argentinos.

Muchos de los ciudadanos se preguntan si deben de pagar los aumentos de luz, agua, gas y alquiler o comer, de los impuestos ni hablar.

Crisis es posibilidad de cambio pero que sea para mejor AUN A COSTA DE UN GRAN SACRIFICIO.

Es lo que imagina y prevalece en el pensamiento de la mayoría de los jóvenes argentinos.

Veamos un ejemplo. Pararon todas las obras públicas. LA CONSTRUCCION ES INDUSTRIA DE INDUSTRIAS.

Es una afectación directa en quienes producen puertas, ventanas, grifería, cemento o hierro para construcción. Hace 9 meses que estamos así, ¿no sería más inteligente que se encare el ahora, el mediano plazo y el largo plazo con equipos de funcionarios diferentes para tener claro qué hacer y a dónde vamos? Los trabajadores no pretendemos demasiado PARA NOSOTROS Y NUESTROS HIJOS Y NO OLVIDEMOS A LOS JUBILADOS, A LOS HUMILDES Y LOS DESOCUPADOS.

Por todo esto que es el comienzo de lo que está por venir UNA CRISIS TREMENDA de la que siempre sacan provecho los empresarios. DEBEMOS CONSOLIDAR LA UNIDAD – MEJORAR LA ORGANIZACIÓN Y NO OLVIDAR LA SOLIDARIDAD PARA CON EL OTRO.

Así defenderemos LOS DIRIGENTES en un solo bloque a los trabajadores, a los jubilados y los humildes.

Antonio Velkavrh Secretario de Educación y Cultura

ASIMRA

ENCUENTRO SIDERÚRGICO

El pasado viernes 16 de agosto del corriente año se llevó a cabo la jornada Siderúrgica en el Complejo Recreativo que posee nuestra Asociación en la Ciudad de San Nicolás, la misma dio comienzo a las 9, 30 Hs con la recepción de los participantes.

El Cro. Jacinto Cícero, Secretario Adjunto Nacional conjuntamente con el Cro. Osvaldo Capitanio, Secretario de Organización Nacional y el Cro. Carlos Mantelli en carácter de Secretario General de la Seccional San Nicolás, inauguraron el evento agradeciendo la participación de cada uno de los presentes y manifestando que sea beneficiosa la jornada para enriquecernos todos, gracias a lo que expongan los expositores y el debate que se genere en dicho acontecimiento.

Bragado dio inicio con las exposiciones, a cargo del Cro. Jorge Gutiérrez, responsable de dicha delegación y el Sr. Luciano Sánchez, delegado de la empresa Acerbrag, con inquietudes de la actualidad de las empresas de la actividad y en especial la empleadora ACERBRAG SA, pero a mediados del año 2025 habrá un repunte de la producción, es imprescindible estar más unidos y solidarios con nuestros afiliados.







3

En segundo término expusieron los Compañeros de Villa Constitución, Edgar Caniggia y Alejandro Parody, las dificultades que viene atravesando la empresa ACINDAR, la cual también existe una caída de la producción, también tenían un atraso salarial, que se fue solucionando mediante los últimos acuerdos firmados con la empresa, pero al existir demora en las homologaciones la empleadora fue dando adelantos parciales.





Prosiguió Marcelo Morala de la empresa ACINDAR, planta San Nicolás, que sería de gran importancia extender el convenio colectivo de trabajo de la empresa hacia las demás plantas que posee la firma ya que solo se aplica para la fábrica ubicada en Villa Constitución.

Cualquier inquietud, duda u opinión, tenemos a su disposición nuestras vías de comunicación: Sitio Web www.asimra.org.ar



ENCUENTRO SIDERÚRGICO

Desde Villa Mercedes, San Luis, expuso el Cro. Walter Aguilar: la empresa ACINDAR que está ubicada en dicha ciudad, después de mucho tiempo se pudo llevar a cabo elección de delegado saliendo electo el Cro. Aldo Rubén Jara, en la provincia de SAN LUIS no se adhirió al sistema de Aseguradora de Riesgos de Trabajo (ART) y consultó a los presentes cual era su opinión y si consideraban que debería adherirse la provincia a la ley de ART.







5

ENCUENTRO SIDERÚRGICO

En Tercer término se expresó desde la seccional Campana el Cro. Carlos Gutiérrez, Secretario General de dicha Seccional y el Cro. Daniel Klimec, Secretario Gremial sobre la situación de la empresa Tenaris, ambos coincidieron que si bien hay una baja de producción la empresa, con diálogo y buscando soluciones conjuntas con el gremio, van transitando sin muchos inconvenientes el día a día.



También comentaron que están en conversaciones con la empresa de actualizar el convenio colectivo vigente, buscando soluciones más actuales a los avances tecnológicos y sobre la capacitación y jerarquización de los mandos medios, esto se suma a la muy buena relación que existe entre las partes, lo que conlleva a beneficiar a nuestros representados.



Luego le tocó el turno de manifestarse a la empresa TERNIUM quien posee distintas plantas ubicadas en San Nicolás, Ensenada, F. Varela, Canning y Haedo, expusieron los Cros. José Vertbichi (Ensenada), Gonzalo Reiris (Varela) y Miguel Paz, Secretario adjunto de la Seccional La Plata, la importancia de hacer estas jornadas, a fin de lograr C.C.T para las empresas que no lo tienen, mejorar los C.C.T. vigentes y lograr el C.C.T con la Cámara Argentina del Acero (Empresas contratistas).

Desde la planta de Canning habló el Cro. Guillermo Gutiérrez y Daniel Schneider, quienes en concordancia a los expuesto por lo cros de La Plata, agregaron que la empresa tuvo una merma en su productividad pero que no trajo aparejado grandes inconvenientes, pero sí les preocupa que hay reemplazos de supervisores por personal fuera de convenio en diferentes puestos de la planta, tema que ya fue expuesto a la empleadora y están en diálogo para recuperar los mismos.





A continuación se expresó el sector empresario, por parte de ACINDAR lo hicieron La Sra. Shirli Perozzi y Marcos Guerra pertenecientes a la gerencia de Recursos Humanos, las dificultades que atraviesa la empresa en la cual hubo una baja en su producción y que va a tardar un tiempo en empezar a sentir que se recupera el mercado, los factores más determinantes de esta situación son la falta de obra pública y la caída del consumo en la actividad privada la cual aún se ve más afectada por el alto stock que tienen los clientes y distribuidoras de la firma.

Cualquier inquietud, duda u opinión, tenemos a su disposición nuestras vías de comunicación: Sitio Web www.asimra.org.ar





7

Por la empresa TENARIS expuso Oscar Pandiani, de la Gerencia de Recursos Humanos, se encuentra en proceso la obra de Vaca Muerta la cual todavía no se ha finalizado y queda trabajo por hacer lo cual es positivo para la empresa y en concordancia con lo que manifestaron los cros. de Campana que existe una muy buena relación entre las partes, están en conversaciones de mejorar el CCT vigente en post del beneficio de ambas partes.

Por TERNIUM exhibió Augusto Bucca, de la gerencia de Recursos Humanos, que están empezando a mejorar la producción







Cualquier inquietud, duda u opinión, tenemos a su disposición nuestras vías de comunicación: Sitio Web www.asimra.org.ar



pero que pasaron momentos difíciles, que existe una excelente relación con la ASIMRA y están trabajando constantemente para el crecimiento de la empresa y la jerarquización de los supervisores.

Todos los empresarios remarcaron la importancia de esta jornada celebrada, agradecieron la invitación y que no suelen concurrir a estos eventos organizados por entidades gremiales, pero por la muy buena relación que existe con los directivos de la ASIMRA, fue un gusto poder estar y se pusieron a disposición para seguir en este camino del diálogo.

Antes del almuerzo nuestro secretario general Nacional Luis Alberto García Ortiz manifestó:

"Los empresarios se quejan, el mundo va cambiando cada vez más rápido y nos debemos adaptar, Argentina es un país libre de intercambio.

Hace tiempo que venimos haciendo cursos de mejora continua y competitividad con nuestros equipos técnicos, con el objeto de que nuestros representados estén capacitados a los nuevos tiempos que se vienen, la Globalización no nos va aplastar, debemos sacar provecho y no en-



frentarla, años esquivando la realidad y eso nos llevo a tener 60% de pobreza en nuestra población, eso sí que nos aplasta.

Hoy pudimos juntarnos en esta jornada siderúrgica en la cual se pudieron expresar los distintos temas que les preocupa a nuestros mandos medios y también pudimos escuchar al sector empresarial de cuál es su realidad y cómo ven a futuro la industria del acero, hace tiempo que veníamos hablando del nuevo Rol del supervisor con el fallecido Roca y por esto debemos adecuarnos a las nuevas formas de trabajo.





En el secretariado veníamos hablando de los incrementos salariales que iban hacer de un 9%, 6% y 3%, solo nos falto el 0.5% conforme a lo que se acordó, por esto también nos debemos situarnos en esta realidad que nos toca vivir.

Nuestra Asociación hace poco tiempo alcanzó la extensión de la personería gremial en lo que respecta a la actividad minera en Puerto Deseado, Provincia de Santa Cruz, lo cual significa un paso importante para la ASIMRA en la representación de los mandos medios en la industria minera.

Quiero dar las gracias a todos los presentes y decirles que estoy convencido de la capacidad de nuestra organización, nos reuniremos aproximadamente en 30 días en el Complejo Recreativo Los Cardales organizado por los Cros. Carlos Gutiérrez y Daniel Klimec de Seccional Campana".



Cualquier inquietud, duda u opinión, tenemos a su disposición nuestras vías de comunicación: Sitio Web www.asimra.org.ar



INFORMACION IMPORTANTE

SEDE CENTRAL: 5263-8822
secretariageneral@asimra.org.ar
www.asimra.org.ar
CREDENCIALES: 5263-8822 int. 1300
SEGURO DE VIDA Y SEPELIO: 5263-8822 int. 1300
TURISMO: 5263-8822 int. 1320
PARITARIAS: 5263-8822 int. 1222
OBRA SOCIAL: 5263-8822 int. 1202
INSTITUTO DE CAPACITACION: 5263-8822 int. 1801-1808

tenemos a su disposición nuestras vías de comunicación: Call Center 0810-666-6413 las 24 horas los 365 días del año

Cualquier inquietud, duda u opinión,

Atención al Beneficiario 0810-999-2746
Sitio Web www.asimra.org.ar
Para enviarnos material que usted quiera compartir

y poder hacer, entre todos, la revista de nuestro gremio.

e-mail: revistaasimra@asimra.org.ar

Desde ya muchas gracias. Y hasta la próxima.

Un verdadero Sr. Jazz, este había sido Louis Armstrong.

El jazz no se apega de manera estructurada a una partitura, sino que se basa en la improvisación y la libre interpretación. Lo habitual, de todas formas, es que los músicos ejecuten un tema conocido dentro de un cierto marco armónico, y que dejen volar su imaginación para adornarlo y modificarlo según la inspiración.

Esta libertad de los artistas de jazz explica por qué el género no registra ventas masivas. El público está más habituado a consumir música subordinada a la melodía y estructurada con un estribillo, como es el caso del pop.

La interpretación más habitual del jazz incluye un instrumento solista (como una trompeta) acompañado por una sección rítmica (batería, bajo, contrabajo) e instrumentos armónicos (piano, guitarra). El jazz puede ser interpretado tanto por solistas como por tríos, cuartetos o las denominadas big bands, de múltiples integrantes.

Louis Armstrong fue un cantante, trompetista y director norteamericano, nacido en el año 1900 y fallecido en 1971. Su coetáneo y conterráneo Duke Ellington dijo una vez que si había existido un verdadero Sr. Jazz, este había sido Louis Armstrong.

Dio sus primeros pasos por el mundo de la música en Nueva Orleans, su ciudad natal, tocando con varios grupos hasta el año 1922, en el cual Joe King Oliver lo invitó a formar parte de su banda, y esto marcó un hito en su carrera. Un par de años más tarde, participó de la grabación de varios discos en Nueva York y su fama creció rápidamente.

